

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和元年5月28日(火)
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

令和最初の運動会 一人一人が全力で戦おう！

今年度の運動会スローガンです。いよいよ令和元年、記念すべき第1回の運動会が近づいてきました。練習も仕上げに入ります。思いの外暑さが厳しく、熱中症に気をつけながらの練習となりました。保護者の皆様には、体調管理や洗濯物等ご配慮いただき、感謝致します。

当日は、子ども達の輝く姿をどうぞ楽しみに応援にいらしてください。お待ちしております！！



体育集会
応援練習

子ども達の元気な声があちらこちらから

校長室で仕事をしていると、運動会の練習をする元気な子ども達の声。じっとしてられず、校庭や体育館へ足が向いてしまいます。給食の休み時間校長室にいと、今度は上の教室から、ダンスの音楽。みんなで休み時間も練習しているんですね！補充に入ったクラスでも、音楽をかけてノリノリでダンスを踊って見せてくれました。子ども達の表情には、自信が満ちあふれていました。練習の中でこれから生きる大きな力を手にする子ども達。日々の成長がますます楽しみです。

【陸上クラブ 陸上大会に参加】

◆5月19日(日) 諏訪地方ジュニア陸上大会◆

陸上クラブは2週間朝の練習を重ね、19日のジュニア陸上大会に参加しました。本校からは、中洲小として参加した児童と、地域の陸上クラブで練習をしている児童が参加し、それぞれ自己ベストや県大会目指して頑張りました。右の写真は、男女混合リレー決勝前のパフォーマンスです。結果は見事1位、優勝でした。おめでとう！

次の大会は6月15日(土)諏訪市富士見町陸上競技大会です。こちらは、50名近い参加の予定です。選手みんな、頑張れ！



【中洲クラブは、夏野菜の苗植え】

25日(土)、五町さん、平林さんのご指導のもと丁寧に夏野菜(さつまいも・とうもろこし・枝豆)の苗植えを行った中洲クラブ。参加児童は20名弱と少し少なかったものの、その分一人ひとり暑い中よく頑張りました。

今回夏野菜を植えた隣には、第1回に植えたジャガイモがもうだいぶ大きくなっていました。収穫がとても楽しみです。(詳しくは中洲クラブだよりをお読みください。)次回は草取りです。収穫のための大事な作業になります。お時間のある方は、ぜひご参加ください。



◆春のPTA親子作業ありがとうございました。◆ 5月25日(土)

土曜日は、何かとご多用の中、たくさんの保護者の皆様、児童の皆さんにPTA作業に参加していただき、本当にありがとうございました。おかげさまで気持ちのよい環境の中で運動会を迎えることができます。朝から暑い日になりましたが、熱心に作業をしていただきまして、感謝致します。お世話になりました。

【PTA指導者研修会に参加しました】 5月26日(日)

26日(日)は諏訪地区のPTA指導者研修会でした。テーマは【笑顔で学び 笑顔で育てよう】。元下伊那郡松川町教育長^{すきがら}鋤柄郁夫先生の講演会と、7つの分科会(「家庭教育について考えよう」・「インターネット犯罪の現状」他)に分かれての研修でした。本校からも、会長さん始め7名のPTA役員さんが参加し、熱心に研修をしてくださいました。

第4分科会
PTA広報誌づくりは面白い!



【講演会について】演題「聞こえますか 子ども達の心の叫び」

☆子どもが親に向けて言いたいこと

①比べないで ②くどくど言わないで ③気持ちを分かって
④話を聞いて ⑤楽しい家庭にしようよ・・・テストで76点取った〇〇くん。いつもは50点くらいなので、早くお母さんに報告しようと走って帰って来たのですが…お母さんはほめるどころか「△△くんは何点だったの!」この一言で〇〇くんはやる気がなくなってしまいました・・・

☆親に大切にしてほしい5つのこと

①人格形成の発達に合わせた育児を(▽乳児期:スキンシップで信頼感や希望・愛を ▽幼児期:自立感・意欲・思いやりを ▽少年期:活動性 生きるエンジンを) ②比べないこと(一人一人みんなちがって みんないい) ③ほめる・叱る…ほめれば心の居場所ができる。叱るときはきちんと子どもの顔を見て丁寧に。感情で叱らない。 ④心で聞く…心を傾けて聞く。共感力。目の前の子どもが何を訴えているのか。 ⑤3つのしつけ… おはよう・ はい・ くつを揃える

おはよう ありがとう
さすがだね すごいな～
かわいいなあ 大好き
がんばったね! やったね
助かるよ お疲れさん
お前がいてくれて嬉しい

お子さんを伸ばす言葉のシャワー

たくさん贈ってあげてくださいね!

【研修会(分科会)】

中洲小は、郡PTAの副会長高井さんが第4分科会の司会を務め、私も助言者として参加しました。茅野のグラフィックデザイナー富岡さんのご指導で、楽しくPTA新聞のコツを学びました。グループの方々と和気あいあい、とても充実した研修でした。

* * * * *

ご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。

中洲小では、毎月セルフチェックシートを使って、セクハラに関する内容(個別の指導をする際の注意事項等)や体罰・その他の違法行為について職員自らが振り返りながら、研修も行っています。

4月当初にお配りした中洲小学校だよりでもお伝えしてある通り、スクールセクハラ等の相談窓口を保健室・校長室・職員室に設け、児童が心配なことがあったらいつでも相談できるようにしてあります。保護者の皆様もご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。

